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 COMPTE RENDU 

 

COMITE DIRECTEUR DU  

18 OCTOBRE 2022 

 

Présents : – S. ACHIBA, G. ALCARAZ, B. BECUE, J.P. BRUNNEVALLE, I. COTTEL, T. DEBUCQUOY, 

S. DEKEUKELAERE, R. DELMOTTE, P. DUMORTIER, T. FERAILLE, L. GHILMANOU, D. LERAY, A. 

MAROUFI,M.P. MARRANT, J. MEERSSEMAN, P. PEELMAN, D. RONDELEARE, R. VANDEPEUTTE 

 
Excusés : N. DELCOUR, P. SECQ. 

 
ORDRE DU JOUR 

Rapport commission animation - communication – finances 
Point sur les dossiers SPT – candidature au Label Vie Active 
Modification du règlement intérieur 
 

COMMISSION ANIMATION  
Mme COTTEL fait un point sur la Fête du Sport qui s’est tenue dans le dojo du Complexe Léo 
Lagrange, par crainte de pluies annoncées. Il n’a pas été possible de faire des démonstrations, 
par manque de place. Le Forum des Associations se tenait le même jour, mais on a pu constater 
un problème d’orientation du public, malgré tout le Présentateur à su évoquer les différentes 
disciplines avec animation. 
Il est vrai que la situation sur le Parvis St Christophe est plus marquante. Pour la prochaine fois, 
le cas se reproduisant, un plan B pourrait être pensé en amont pour maintenir les animations. Il y 
avait des bénévoles sur deux stands, situation qui manquait de visibilité extérieure. 
Mr. DELMOTTE et Mr ALCARAZ ont  fait le tour des Associations présentes, afin de prendre 
contact avec les clubs présents et présenter le site de l’OMS  
En ce qui concerne la Commission Animation, le dernier compte-rendu a été envoyé à Mme 
BOUCKSON et membres de la Commission. 
Mme COTTEL reprend les points du compte-rendu de la Commission Animation du 10 octobre 
dernier, : 
- L’Assemblée Générale sera programmée le 3 ou 10 février, date qui sera proposée au Cabinet 
du Maire. 
En ce qui concerne l’Assemblée Générale, programmée en février 2023, Mr. ACHIBA confirme 
que l’OMS devra plus d’autonomie pour les convocations ainsi que pour les réunions de Comité 
Directeur. Mme COTTEL fait la proposition de se doter du matériel nécessaire. 
- En lien avec la Commission Communication, la Secrétaire de l’OMS, et, la Commission 
Animation reprennent la presque organisation de l’Assemblée Générale, et doivent donc 
récupérer auprès de Mme BOUCKSON les éléments nécessaires pour les convocations et 
invitations.  
- Un retro planning est établi pour la préparation de cette A.G. et distribué aux membres du 
Comité Directeur. 
- Concernant les élections, 8 membres sont à renouveler (par 1/3), il y a 3 démissions, 4 clubs 
proposent r un candidat. Mr. ACHIBA demande le nombre de voix par Club, celui-ci est 
conditionné par le Nombre de licenciés dans les clubs. 
- Les Podiums, peu de retours des Clubs, c’est une visibilité sur leurs actions, relance va être 
faite. 
- Patronages :  5 demandes à ce jour. C’est au Club à faire l’effort pour cette demande. 
Un Comité Directeur sera à prévoir vers le 15 décembre, et une quinzaine de jours après les 
élections. 



 
COMMISSION COMMUNICATION 

 

Elle se réunit toutes les semaines, et édite une « News Letter » également toutes les semaines, ainsi qu’un 
mail pour inciter les clubs à communiquer. Peu de retour des membres de l’Oms. 
La question se pose de l’utilité de site internet.  
C’est Gérard ALCARAZ et Robert DELMOTTE qui prépares les articles chaque semaine. 
Ce site est là pour la promotion du sport à Tourcoing, doit-on continuer, donner à minima les infos qui 
intéresseront les licenciés. ?  …si l’ensemble des membres de l’OMS pensent que ne n’est pas nécessaire.  
Mr. DUMORTIER fait remarquer que les sites des clubs ne sont plus suivis, cependant les Facebook vivent 
mieux. 
Par la suite les clubs auront la possibilité d’y mettre directement leurs affiches, mais la partie privée restera 
avec mot de passe qui peut être changé. 
Reprise sur la réunion Animation et Communication du 10 octobre : 
La Commission souhaite profiter de l’A.G. pour faire une communication auprès des clubs. Elle travaillera 
en partenariat avec la Commission Animation sur cet évènement. 
Un article sera publié sur le site internet de l’OMS, pour chacun des candidats, chaque podium. 
Il sera proposé de déléguer un responsable dans chaque commission pour l’envoi des informations à 
publier vers le site et de renseigner la commission sur tout événement à promouvoir. 
 
COMMISSION FINANCE 
Rapport de la Secrétaire des Sports sur l’avancement des dossiers de subventions et « Sport pour tous » : 
Dossiers de subvention  
Sur 57 répertoriés, 48 associations ont été vues dans ce premier contrôle 
 en cours : 2 dossiers 
dossiers non rentrés et relancés : 7 clubs 
Dossiers « Sport pour tous » 
Contrôlés sans problème : 10 clubs 
Avec manque de documents, et relance faite : 13 clubs 
Reste 6 dossiers à contrôler. 
 
QUESTION : peut-on connaitre le nombre de dossier de subvention Ville qui a été déposé, ceci afin de ne 
pas traiter les dossiers OMS qui n’ont pas fait l’objet de dossier Ville. 
Certains dossiers SPT arrivent individuellement, n’ayant pas été visés par le club.  
Cette façon de faire parvenir les dossiers ne doit pas être prise en considération, ils doivent obligatoirement 
être transmis par du club. Les clubs concernés doivent être avertis. 
Mr. VADEPEUTTE remercie les membres qui se sont investis dans les vérifications et souhaite 
persévérance et continuation du travail. Le dossier S.P.T est prioritaire, mais ensuite celui de la subvention 
de fonctionnement comporte aussi des relevés qui sont demandés par la Mairie à partir du mois de 
décembre. 
 
COMMISSION « HAUT NIVEAU » 
Aide à l’encadrement : 
Pour l’année 2023 : valeur du point :  12925.30 € 
Beneficiaries :   UST Athlétisme – CIET – SMT Basket – USTFC – Lutteur Club – TLM  - Tourcoing HB 
hockey club 
 

MEDICO SPORTIVE : Mr. DEBUCQUOI rappelle que le montant de SPT, pour les personnes handicapées 
en dessous de 80 % n’a pas encore été déterminé sur présentation de leur attestation (EMDPH) 
.Proposition acceptée d’une aide de 30€ 
 
Règlement intérieur de L’OMS :   
Mr ALCARAZ précise qu’il faut rajouter un élément dans le règlement pour pallier une situation particulière : 

 
Un membre élu du Comité Directeur qui n’est plus licencié dans une association membre de l’OMS 
Tourcoing sera de fait radié (avec vacance de poste jusqu’à la prochaine Assemblée Générale) 

Proposition à faire voter à la prochaine Assemblée Générale 
 
 
« Concernant l’Assemblée Générale : se pose la question du personnel affecté au vote, y aura-t-il 
du personnel de la Mairie, Mr. ACHIBA répond : en appoint. La discussion porte ensuite sur le 
retour du travail actuel et la possibilité d’un appui par une autre personne. Mr. VANDEPEUTTE 
craint le découragement des bénévoles de l’OMS, un rappel est fait soulignant que le poste avait 
été affecté à l’OMS. Mr. ACHIBA rappelle que l’on met gracieusement du personnel de la Ville 
pour une association indépendante et que le suivi interne le concerne, et qu’il reste vigilant »  
 


